

La UPV busca el título mundial universitario y estrena un bólido sin piloto - Mediterráneo - 19/06/2021



La UPV busca el título mundial universitario y estrena un bólido sin piloto

► **INNOVADORES.** El FSUPV Team, la escudería de la Universitat Politècnica de València (UPV), presentó ayer sus dos nuevos coches para competir, este verano en Formula Student, la prestigiosa competición universitaria internacional de ingeniería creada en Estados Unidos, en 1980, con el fin de buscar la excelencia en el ámbito, y aterrizada en Europa en 1998. Ideado y construido por 38 estu-

diantes de diversas titulaciones de la UPV, el FSUPV-08 obtiene un 15% más de potencia que su predecesor y mejora un 36% su paquete aerodinámico. Por su parte, el FSUPV-08 Driverless es autónomo, y «es capaz de seguir la trayectoria de la pista como haría un piloto» gracias al control electrónico del acelerador y un actuador para controlar la dirección y frenado de emergencia.